

Einladung zur Philosophie-AG

für die Jahrgänge 6-9

Philosophieren heißt miteinander reden. Der Philosophie sind gute Fragen wichtiger als einfache Antworten.

Hast Du auch Fragen, die Dich schon immer interessiert haben? In der Philosophie kannst Du sie den anderen stellen, sie besprechen und diskutieren.

Vielleicht gibt es auch Antworten, auf die Du nie gekommen wärest.

Es sind oft sehr naheliegende Fragen ("Warum haben nicht alle Leute gleich viel Geld?", "Warum muss man sterben?"), aber sie bringen den Alltag durcheinander, weil es verdammt schwierig ist, auch nur den Ansatz einer sinnvollen Erklärung zu geben.

In solchen Momenten merkt man außerdem bald, dass die Erwachsenen sich über viele wichtige Dinge auch nicht im Klaren sind. Diese Einsicht kann schockierend sein, aber das Bröckeln der Autorität ist natürlich auch der Beginn der Freiheit.

Was erwartet Dich also?

- Was istv der Sinn des Lebens?
- Was ist Glück und was Glücklichsein?
- Wie handle ich richtig und gut?
- Woher kommt das Böse?

Was solltest Du mitbringen?

- Neugier
- aber auch ein wenig Geduld
- Offenheit
- vielleicht auch eigene Fragen

Hast Du Interesse? Dann melde Dich!

Harald Heine